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      Аннотация

    
        
          В ходе выполнения бакалаврской выпускной квалификационной работы был разработан проект высотного бизнес-центра с навесным вентилируемым фасадом из солнечных панелей. Разработана проектная документация в соответствии с Постановлением правительства РФ от 16 февраля 2008 года № 87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию (с изменениями на 6 июля 2019 года)». Произведено изучение системы навесного вентилируемого фасада из солнечных панелей. Выполнено описание навесного вентилируемого фасада из солнечных панелей в части: конструкций, монтажа, эксплуатации и стоимости. Определена энергоэффективность здания бизнес-центра. Рассмотрена актуальность использования солнечных панелей в условиях Санкт-Петербурга.
        

        
          In the course of the undergraduate graduate qualification work, a project for a high-rise business center with a ventilated facade made of solar panels was developed. Design documentation was developed in accordance with Decree of the Government of the Russian Federation dated February 16, 2008 No. 87 “On the composition of sections of design documentation and requirements for their content (as amended on July 6, 2019).” A study of the system of a hinged ventilated facade from solar panels was carried out. A description of the ventilated facade of the solar panels is made in terms of: structures, installation, operation and cost. The energy efficiency of the business center building was determined. The relevance of using solar panels in the conditions of St. Petersburg is considered.
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